

# AWNI

## Peduli Sesama, JPZISNU Beres Salurkan Puluhan Bingkisan Ramadhan

Agung widodo - BANYUMAS.AWNI.OR.ID

Mar 29, 2023 - 15:55



*JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Banyumas Menyalurkan Sedekah Berupa Bingkisan Ramadhan Bagi Sukarelawan Pengatur Lalu Lintas (Supeltas) Dan Relawan Petugas Kebersihan di Wilayah Bantarsoka Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Banyumas menyemarakkan Harlah Muslimat NU ke-77 29 Maret 2023, dengan menyalurkan sedekah berupa bingkisan Ramadhan bagi sukarelawan pengatur lalu lintas (Supeltas) dan relawan petugas kebersihan di wilayah Bantarsoka Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa & Rabu (28-29/03/2022).

Ketua JPZISNU Beres Ustadz Daryanto mengantakan, program itu bertujuan membantu saudara-saudara yang tak kenal lelah berpanas-panasan dan hujan-hujan. Dikala hujan mereka tetap semangat berjuang di pertigaan jalan raya untuk menjemput sedekah dan nafkah untuk kebutuhan biaya kehidupan anggota keluarganya.



"Kita beri sembako diantaranya supeltas dan relawan kebersihan, memberikan dukungan semangat. Senantiasa ikhlas dalam menjalankan tugas yang tanpa pamrih, dan sebagai cara untuk menumbuhkan rasa peduli terhadap sesama," katanya.

Ustadz Daryanto menambahkan, puluhan bingkisan ramadhan yang dibeli dari dana tasaruf sedekah koin yang dikelola JPZISNU Beres, diperuntukan bagi supeltas dan relawan petugas kebersihan di Bantarsoka untuk memberikan dukungan dan semangat karena telah banyak membantu mengatur jalannya arus lalu lintas di setiap persimpangan jalan.



"Kita berikan bingkisan ramadhan diwujudkan dalam bentuk sembako," imbuh Ustadz Daryanto.

Lebih lanjut, Ia mengungkapkan, pihaknya bersama petugas lapangan JPZIS Beres wilayah Kelurahan Bantarsoka beberapa hari sebelumnya telah mengamati dan mendata secara diam-diam.

"Hari ini bingkisan Ramadhan kita berikan langsung dengan door to door di beberapa titik tempat Supeltas dan relawan kebersihan berada. Meliputi Simpang 3 Perumahan Griya Satria, Simpang 3 Underpas Pasar Pon dan beberapa titik lainnya," ungkap Ustadz Daryanto.

"InSyaaAllah ada manfaatnya, dapat meringankan beban mereka di bulan ramadhan kali ini," pungkas Ustadz Daryanto.

Yudi salah satu penerima manfaat yang berlokasi di titik pertigaan underpass Jenderal Sudirman (Jensud) Purwokerto menyampaikan, syukur Alhamdulillah, terima kasih dan mendoakan semua petugas lapangan yang telah menipkan infaq dan sedekahnya ke JPZISNU Beres.



"Semoga semua diberikan umur panjang yang sehat, kelancaran rejeki yang barokah, putra putri yang soleh solehah, dan mendapatkan Ridlo Allah SWT," cletuk Do'a Yudi diaamiin nin semua orang yang ada di lokasi.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI